

REGAS in Safenwil vom 28. bis 30. Oktober

Das Herbsthighlight für die Region

Es ist wieder REGAS-Zeit! Vom 28. bis 30. Oktober 2016 findet auf dem Gelände der Emil Frey AG Safenwil die Regionale Gewerbe- und Autoausstellung Safenwil statt.

Gewerbetreibende aus der Region präsentieren ihre Produkte und Dienstleistungen, abgerundet wird die alle vier Jahre stattfindende Ausstellung mit einem abwechslungsreichen Rahmenprogramm. Die Regionale Gewerbe- und Autoausstellung Safenwil verwandelt das Gelände der Emil Frey AG Safenwil in eine einmalige Erlebniswelt für Gross und Klein. Neben den Ständen von über 60 Ausstellern aus allen Branchen, locken viele weitere Attraktionen und eine Festwirtschaft mit kostenlosem Unterhaltungsprogramm. Am Freitag sorgt der deutsche Bauchredner Tim Becker für Lacher und beste Unterhaltung, gefolgt von Roger & The Wild Horses, welche das grosszügige Festzelt zum Kochen bringen werden. Comedy und Country-Fans dürfen sich auch am Samstag auf einen unvergesslichen Abend freuen: Mit dem Schweizer Cabaredi und den Nashville Re-

bels wird der Samstagabend festlich abgerundet. Der anschliessende Besuch in der Swizly-Bar darf natürlich nicht fehlen. Den Abschluss
bilden am Sonntag die Thurgauer
Cheibe Choge, welche die Gastregion Thurgau-Bodensee bestens repräsentieren und für Stimmung sorgen werden. Die Gastregion sorgt
auch neben der Bühne für Aufsehen: mit feinen Thurgauer Spezialitäten und spannenden Attraktionen
ist Thurgau-Bodensee Tourismus ein
wichtiger Bestandteil der Ausstellung.

Grösste Fahrzeugausstellung im Mittelland

In der Autoausstellung mit 18 Weltmarken und über 200 Occasionen findet man garantiert sein Traumauto; die Neuheiten der verschiedenen Marken stehen zur Besichtigung und Probefahrt bereit und brillieren mit attraktiven Herbstangeboten! Für die kleinen Gäste wird ein betreutes Kinderparadies mit vielen Spielen und Kinderschminken angeboten. Beim Mediencorner kann man sich über die Lehrstellen in der Region informieren und sich in der Selfie-Box ablichten lassen.



Diesen Camaro gibt es bei der Tombola zu gewinnen (6 Monate kostenlos fahren) z.v.g.

Am Samstag ist zudem der Radio Argovia Sendewagen vor Ort, welcher live aus dem REGAS-Gelände überträgt und die Besucherinnen und Besucher unterhält.

Exklusive Tombola-Gewinne

Was wäre die REGAS ohne die beliebte Tombola? Dieses Jahr gibt es einen besonderen Hauptpreis zu gewinnen: Wer bei der Hauptverlosung am Sonntag, 16 Uhr, den ersten Preis erhält, darf ein halbes Jahr kostenlos den neuen Chevrolet Camaro fahren! Als 2. Preis winkt eine Mittelmeer-Kreuzfahrt für zwei Personen. Die Tombola bietet zahlreiche attraktive Sofortgewinne, unter

anderem auch eine Playstation 4 oder ein iPad Mini. Ein Loskauf lohnt sich also in jedem Fall.

Hochkarätiges Rahmenprogramm

Für die drei Ausstellungstage wurden zahlreiche Attraktionen organisiert, welche die Besucher in ihren Bann ziehen werden. Offen ist beispielsweise das Oldtimer Museum der Emil Frey Classics, für welches originalgetreu ein Oldtimer-Londonbus als Shuttle-Dienst zur Verfügung steht und welches aktuell die Sonderausstellung von Jaguar zeigt. Weiter können beim Formel 1 Simulator die Fähigkeiten auf der

Rennstrecke gezeigt werden und bei der grössten Lego-Ausstellung in der Region kommen nicht nur junge Gäste voll auf ihre Kosten! Beim Foxtrail durch das REGAS-Gelände können attraktive Preise abgestaubt werden und am Sonntag beeindrucken die Jungs von Free-Z aus Zofingen mit ihren Parcour - und Freerunning-Fähigkeiten, die Gäste, Natürlich dürfen auch die beliebten und abwechslungsreichen Verpflegungsmöglichkeiten nicht fehlen, von feinsten Herbstspezialitäten bis hin zu Güggeli oder Fondue bietet die REGAS alles, was das kulinarische Herz begehrt. Die REGAS 2016 ist ein bunter Anlass für die ganze Familie, einzigartig um sich zu unterhalten, zu informieren und interessante Begegnungen zu machen. Alle Infos finden Sie unter www.regas.ch. Bis bald! Marina Schulz







